
Siracusa. Botti di fine anno,
nessun  ferito  ai  Pronto
Soccorso della provincia. Il
video di via Cassia
Nessun  ferito  per  i  “botti”  di  Capodanno  in  provincia  di
Siracusa. In molti, da Portopalo a Lentini, non hanno voluto
rinunciare al rumoroso modo di salutare l’arrivo del nuovo
anno  senza  per  questo  incorrere  in  bruciature  o,  peggio,
ustioni ed altri danni.
Nessun accesso al Pronto Soccorso dell’Umberto I, idem nei
reparti di prima emergenza degli ospedali di Lentini, Noto ed
Avola. Bilancio positivo, frutto di più concause: maggiore
rispetto  delle  regole;  risultato  delle  ultime  campagne  di
prevenzione e sensibilizzazione; sequestri operati dalle forze
dell’ordine e le minori risorse economiche da destinare ai
fuochi d’artificio.
Non sono comunque mancati i botti. Petardi ma anche veri e
propri giochi pirotecnici come nel caso di via Luigi Cassia, a
Siracusa. Diversi minuti di fuochi d’artificio, visibili da
gran parte della città.

Siracusa. Le sfide del 2018
per  Cna:  investimenti  nel
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turismo, concessioni balneari
e giovani
Luci accese sull’anno che verrà in Cna, in chiusura di un
intenso 2017. Il presidente Innocenzo Russo, insieme al vice
Giampaolo Miceli, ha tracciato il consueto bilancio indicando
le priorità del 2018.
In Sicilia il sistema produttivo, negli ultimi 5 anni, ha
perso quasi 30mila imprese in settori estremamente strategici
come le costruzioni ( – 3.000), il commercio ( – 10.000) ed il
manifatturiero (- 10.000) con alcuni specifici settori che,
invero, hanno avuto un’evoluzione fortissima come il comparto
alloggi e ristorazione ( + 10.000).
Dato valido anche per Siracusa, in un quadro di riduzione
progressiva  della  base  imprenditoriale  locale  nei  settori
indicati, mitigata dalla evoluzione dei settori connessi alla
crescita di presenze turistiche e dunque servizi, alloggi e
ristorazione.  Solo  nel  corso  del  2016  il  commercio  ha
determinato  un  saldo  (rapporto  tra  imprese  costituite  e
imprese cessate) negativo di – 231 aziende, l’edilizia di -93
ed il manifatturiero di – 55. A contrastare questo fenomeno
ormai cronico i servizi e del turismo non classificato.
Numeri impongono una seria ed attenta riflessione sulle scelte
che verranno determinate nel prossimo futuro.
Impegno frontale Cna lo assicura a supporto delle imprese
balneari  per  una  azione  parlamentare  e  regionale  per
scongiurare la messa all’asta delle concessioni e garantire la
continuità aziendale per un comparto che solo nel 2017 ha
determinato un + 23% di presenze turistiche.
Siracusa, hanno spiegato in Cna, sta vivendo un percorso a
doppia  velocità:  alcuni  comparti  in  grande  espansione  che
soffrono  dei  limiti  infrastrutturali,  burocratici  e  di
strategia  complessiva  ed  altri  in  profonda  recessione  che
hanno bisogno di coordinate chiare per convertire o rendere
nuovamente funzionale il proprio business.
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Prevenzione  oncologica,
screening gratuiti a Priolo:
rinnovata la convenzione tra
Asp, Comune e Isab
Siglata, per il sesto anno consecutivo, la convenzione tra
Asp, Comune di Priolo e Isab per la prevenzione oncologia. Il
documento  è  stato  firmato  questa  mattina  dal  commissario,
Salvatore Brugaletta, dal vicedirettore generale Risorse Umane
e Relazioni Esterne di Isab, Claudio Geraci e dal sindaco
facente  funzioni  di  Priolo,  Santo  Gozzo  nella  sede
dell’azienda  sanitaria  provinciale.  L’Asp  metterà  a
disposizione i propri specialisti, il Comune fornirà i locali
in cui effettuare gli screening oncologici e Isab sosterrà il
progetto  dal  punto  di  vista  finanziario,  come  negli  anni
scorsi. Una accordo ormai consolidato. L’azienda del gruppo
Lukoil sostiene così iniziative di responsabilità sociale. I
cittadini di Priolo ( ma anche i residenti in altri comuni
possono usufruire del servizio gratuito) possono sottoporsi ad
esami  ginecologici,  ecografie  dell’addome  ed  esami
dermatologici  quale  strumento  di  prevenzione  sanitaria.  Il
protocollo ha già consentito di usufruire gratuitamente di
7.000 esami diagnostici.
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Siracusa. "Il nuovo ospedale
si  farà":  la  certezza  del
commissario Asp, Brugaletta
“Il  nuovo  ospedale  si  farà”.  Il  commissario  dell’Azienda
Sanitaria Provinciale, Salvo Brugaletta, non lascia spazio a
dubbi. Certo, non lo costruirà da domani e i tempi restano
incerti,  collegati  soprattutto  alla  disponibilità  di  un
finanziamento  di  recente  promesso  dalla  (ex)  ministra
Lorenzin.  Intanto,  dopo  l’individuazione  dell’area  alla
Pizzuta  di  proprietà  comunale  (da  raddoppiare  almeno  con
espropri  però,  ndr)  gli  uffici  tecnici  di  Comune  ed  Asp
dialogano sulla progettazione dell’opera. Compito che grava in
primis  proprio  sull’Azienda  Sanitaria.  Dopo  almeno  un
ventennio di chiacchiere e disillusioni, l’opinione pubblica
si  mostra  critica  verso  l’effettiva  costruzione  del  nuovo
ospedale. “Si farà, anche se oggi sembra una chimera”, insiste
pacato  ma  fermo  Brugaletta.  Convinto  che  non  saranno
stravolgimenti politici o manageriali a cambiare il destino di
un’opera necessaria per Siracusa.
Intanto, al “vecchio” Umberto I lavori in corso al reparto di
Ginecologia e migliorie al Pronto Soccorso (in arrivo 600.000
euro) provano a rendere funzionale ai tempi due delle unità di
maggiore ricorso. I limiti strutturali, però, sono evidenti.
Intanto,  più  attenzione  al  personale  in  servizio:  medico,
paramedico e amministrativo. Iniziate le immissioni in ruolo,
attraverso  lo  scorrimento  della  graduatoria  dell’ultimo
concorso pubblico. L’obiettivo è sbloccare quanto prima nuovi
concorsi,  seguendo  il  fabbisogno  indicato  nel  Piano
dell’Azienda.
In provincia, quasi completato il potenziamento del Muscatello
dove  ha  recentemente  aperto  il  centro  regionale  per  le
patologie da amianto. Lentini si gode il suo nuovo ospedale,
mentre nella zona sud Avola-Noto si guadagna un maquillage al
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Pronto  Soccorso  e  la  Residenza  Assistita  di  Pachino  si
avvicina all’apertura.
Sono  alcuni  dei  punti  centrali  sottolineati  da  Brugaletta
durante la sua conferenza di fine anno.

Siracusa.  Enzo  Vinciullo
punta  al  2018:  a  marzo  il
ricorso  che  potrebbe
riportarlo in Ars ed a giugno
si vota in città
Si mostra sicuro Enzo Vinciullo. “Ad aprile mi riprenderò il
mio  seggio  all’Ars”,  dice  parlando  del  ricorso  presentato
insieme ad altri candidati e che verrà discusso dal Tar di
Catania l’8 marzo del 2018. E il nuovo anno potrebbe, però,
vederlo anche in campo in prima persona per la carica di
sindaco di Siracusa. A giugno si vota e il nome di Vinciullo è
in  pole  position.  “Se  ci  sarà  convergenza  sulla  mia
candidatura,  accetterò.  Voglio  essere  un  candidato  che
unisce”, spiega. Senza risparmiare stilettate al nuovo governo
Musumeci. “Conosco i conti della Regione e non sono in rosso
come adesso li dipingono gli autori di quei grandi debiti che
abbiamo faticosamente ripianato. Tutti gli impegni assunti in
commissione Bilancio con me presidente sono stati rispettati”.
L’intervista
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Siracusa.  Einaudi,  la  nuova
sede  del  liceo  verso
l'apertura:  a  febbraio  il
possibile trasloco
Slitta qualche settimana in avanti il trasferimento del Liceo
Einaudi nella nuova sede della Pizzuta, in via Monti. I lavori
di  Enel  per  garantire  l’allaccio  della  cabina  alla  rete
elettrica sono in corso e procedono verso il termine. Una
volta conclusi, serviranno tutti i collaudi del caso. Dopo
potrà  avvenire  il  trasloco  degli  arredi  scolastici,
dell’archivio, degli uffici. Prima però che possano entrare
gli studenti nelle ampie classi e nei laboratori del nuovo,
moderno  istituto  occorrerà  effettuare  la  verifica  anti-
incendio. Quest’ultimo passaggio deve essere svolto con la
scuola già pronta e in ordine in tutte le sue parti. Solo dopo
potranno  entrare  gli  alunni.  E  sulla  data  del  trasloco
deciderà la dirigenza.
Gli uffici del Libero Consorzio stimano in febbraio il mese
del trasferimento. Trepidanti i circa mille alunni del Liceo
Einaudi.
La nuova scuola, un complesso bianco con palestra, auditorium,
laboratori e aree attrezzate per lo sport all’esterno farà
registrare – una volta aperta – un deciso salto di qualità
agli standard locali di edilizia scolastica.
Con il trasloco nella nuova sede, si risparmieranno circa
200.000  euro  all’anno  di  affitto.  O,  in  alternativa,  si
potranno  utilizzare  i  locali  liberati  dall’Einaudi  per
trasferirvi una scuola alle prese con problemi strutturali.
Di seguito vi riproponiamo il video realizzato in esclusiva
all’interno della scuola, lo scorso mese di ottobre.
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Siracusa.  Garozzo,  bilancio
di fine anno ma non di fine
mandato:  "non  mi  dimetto,
fake news"
“Non mi dimetto. E’ una fake news messa in giro da qualche
sciocco”. Giancarlo Garozzo liquida così, con poche parole, la
voce insistente delle ultime ore secondo cui era pronto a
dimettersi da sindaco di Siracusa per prendere parte alle
elezioni nazionali di marzo. “Mi ricandido a giugno”, aggiunge
lasciando intendere che completerà il suo mandato per poi
correre per il secondo.
Lo ha detto durante la lunga mattinata dedicata al bilancio di
fine anno. Con al fianco tutti gli assessori della sua giunta
– assente giustificata la sola Boscarino – ha ripercorso gli
ultimi dodici mesi di amministrazione cittadina. Aver rimesso
in ordine conti senza mai sfiorare il pre-dissesto insieme
alla prossima stabilizzazione degli ultimi precari rimasti a
Palazzo Vermexio e alla recente conferma di 18 milioni di euro
per progetti di riqualificazione urbana alla Mazzarona ed alla
Borgata i fiori all’occhiello. Ed anche preziosa eredità per
chi verrà dopo.
Ribadito per l’ennesima volta il valore del ricorso alle gare
di appalto ad interrompere un regime di proroghe decennale.
Poi elencate le opere pubbliche inaugurate o sbloccate, tra
cui il porto Grande e l’Urban Center. Sul fronte manutenzione
stradale, le novità riguarderanno a breve Grottasanta, via
Siracusa a Belvedere e viale Epipoli.
Confermate  le  politiche  di  contrasto  all’abusivismo
commerciale, anche per il 2018, indicato come l’anno buono per
l’avvio della vera raccolta differenziata in tutta la città.
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Siracusa. La doppia missione
di  Giovanni  Cafeo:  politica
di  attenzione  a  Palermo  e
pace nel Pd in provincia
La rinnovata Assemblea Regionale Siciliana si mette a lavoro.
Comincia  la  nuova  legislatura,  primo  atto  ufficiale  sarà
l’elezione del presidente dell’Aula. La rinnovata deputazione
siracusana si presenta forte di un bagaglio di idee, progetti
e sollecitazioni che partono dal territorio. Giovanni Cafeo,
ad esempio, assicura di voler partire proprio da lì, da quanto
raccolto nel corso di settimane di incontri in lungo e in
largo  la  provincia,  per  portare  avanti  una  politica  di
attenzione alle istanze ed al necessità.
Ma nella sua agenda politica inserisce anche un ramoscello
d’ulivo per il suo partito, il Pd, da troppo tempo spaccato in
lotte intestine che hanno frammentato l’idea stessa di Partito
Democratico.

Siracusa. Il segretario della
Cigl,  Susanna  Camusso  al
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convegno su nuove povertà e
strategie di ripresa
Il segretario generale della Cgil, Susanna Camusso, oggi a
Siracusa. In tour per discutere in particolare di pensioni,
non  si  è  sottratta  all’invito  della  Cgil  siracusana
partecipando al convegno organizzato al Des Etrangers. “Dalla
nostra provincia bisogna cominciare a rilanciare il tema del
lavoro,  priorità  assoluta  per  il  2018”,  ha  ricordato  il
segretario  provinciale,  Roberto  Alosi,  sciorinando  numeri
preoccupanti parlando di nuove povertà e strategie di ripresa.

Siracusa.  La  lunga  giornata
dedicata  a  Lucia,  simulacro
in  Borgata:  rivedi  qui
l'uscita
Con l’arrivo in Borgata del simulacro di Santa Lucia, si avvia
a conclusione la giornata dedicata alla patrona di Siracusa.
Le  fasi  conclusive  della  processione  prevedono  l’ingresso
nella basilica al sepolcro dove la statua aregentea rimarra’
esposta alla devozione dei fedeli fino all’Ottava.
Processione  partecipata,  confusa  come  tradizione,  iniziata
alle 15.30 in piazza Duomo. Poi il giro in Ortigia e quindi,
attraverso il ponte umbertino, il cammino lungo la citta’
nuova.
Per rivivere l’emozione dell’uscita del simulacro, rivedi il
video (Deputazione della Cappella di Santa Lucia).
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